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Вопрос соотношения социального государства и социальной ответственно-
сти банковского сектора экономики весьма сложен и требует изучения не толь-
ко с экономической, но и с правовой точки зрения. При этом поиск эффектив-
ного взаимодействия является актуальным и дискуссионным, так как синтез 
социального государства и партнерского (этического) банкинга определяется 
нацеленностью на воплощение в жизнь наиболее эффективных решений в от-
ношении развития общества и государства в целом. В современной банков-
ской деятельности особая роль принадлежит партнерскому банкингу, который 
как социальный институт является необходимым элементом развития и упро-
чения социального государства. Автор на основе сравнительно-правового ана-
лиза деятельности западноевропейских этических банков приходит к выводу 
о том, что их деятельность может быть дополнительным элементом реализа-
ции социальных функции государства. Социальное государство, как с точки 
зрения правового регулирования, так и с точки зрения технической и инфор-
мационной поддержки, не только может, но и должно способствовать разви-
тию социальной ориентированности и ответственности банковской системы. 
В статье ставится вопрос о возможности создания партнерских банков и в Рос-
сийской Федерации, так как выстраивание эффективных механизмов взаимо-
действия бизнеса и государства с учетом интересов разных социальных групп 
общества позволит построить конкурентоспособную экономику.

Ключевые слова: социальное государство, партнерские (этические) бан-
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POPOVA A.V. MODERN BANKING AND THE SOCIAL WELFARE STATE: POSSIBLE AREAS  
OF COOPERATION

The question of interrelation of the social state and social responsibility of the banking sector of 
economy is very difficult and demands studying not only from economic, but also from the legal 
point of view. At the same time search of effective interaction is relevant and debatable as synthesis 
of the social state and partner (ethical) banking is defined by aiming at the embodiment in life of the 
most effective solutions concerning development of society and the state in general. In modern bank 
ac-tivity the special role belongs to partner banking which as the social institute is a necessary 
element of development and consolidation of the social state. The author on the basis of the 
comparative and legal analysis of activity of the Western European ethical banks, comes to a 
conclusion that their ac-tivity can be an additional element of realization social functions of the 
state. The social state, both in terms of legal regulation, and from the point of view of technical and 
information support, not only can, but also has to contribute to the development of social 
orientation and responsibility of a ban-king system. In article it is asked about a possibility of 
creation of partner banks and in the Russian Federation, at the same time, since forming of effective 
mechanisms of interaction of business and the state taking into account the interests of different 
social groups of society will allow to construct competitive economy.
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